

Versión estenográfica de la Décimo Primera Sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción celebrada el día 15 de octubre de 2020.

PRESIDENTA, REGIDORA CLAUDIA DELGADILLO GONZÁLEZ. Muy buenos días tengan todos, de conformidad con los artículos 106 al 112 del Código de Gobierno Municipal, siendo las 13:15 horas del jueves 15 de octubre de 2020, damos inicio a la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción. Instruyo al Secretario para que tome lista y verifique el quórum legal.

SECRETARIO TECNICO LUIS ALBERTO SÁNCHEZ VILLARRUEL.

Como lo indica Regidora Presidenta

Regidora Rocío Aguilar Tejada, X

Regidor José de Jesús Hernández Barbosa X

Regidora Claudia Gabriela Salas (presente) X

Regidor Benito Albarrán, y (presente)

Regidora Claudia Delgadillo González, (presente) X

Le informo Regidora Presidenta que se encuentran cuatro de los regidores presentes, por lo tanto existe quorum legal, así también le hago del conocimiento que se recibió en tiempo y forma el justificante de inasistencia del Regidor Benito Albarrán Corona.

REGIDORA PRESIDENTA. En consecuencia, se declara que existe quórum legal de la Comisión de Transparencia para el desahogo de la presente sesión y validos los acuerdos tomados en ella.

Someto a su consideración la aprobación del justificante del regidor Benito Albarrán Corona, quienes estén por la afirmativa favor de manifestarlo levantando su mano.

APROBADO

Para dar cumplimiento al **SEGUNDO PUNTO** del orden del día se somete a consideración de ustedes el siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria anterior.
4. Dar cuenta del Informe Anual de Actividades 2019 – 2020
5. Informe de los comunicados enviados, recibidos y propuesta de trámite.
6. Asuntos Varios.
7. Clausura.

Quienes estén a favor del Orden del Día, manifiésteno levantando su mano. **APROBADO**

Como **TERCER PUNTO** del Orden del Día, someto a su consideración la dispensa de la lectura y la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior, que fue entregada en la oficina de todos ustedes, quienes estén a favor, manifiésteno levantando su mano.

APROBADO.

Atendiendo el **PUNTO CUARTO** del orden del día, pongo a su consideración el Informe Anual de Actividades que comprende el periodo del 16 de agosto de 2019 al 15 de septiembre de 2020, el mismo fue entregado con anterioridad a sus oficinas, si alguien tiene algún comentario, alguna duda, o ver algún tema en particular, manifiéstelo de favor y con mucho gusto incluimos sus observaciones.

No habiendo observaciones y continuando con el siguiente punto del orden del día relativo a las comunicaciones recibidas y enviadas, cedo el uso de la voz al Secretario Técnico para dar cuenta de ellas.

SECRETARIO TÉCNICO

Como lo indica Regidora Presidenta.

En principio quiero dar cuenta que en cumplimiento de lo acordado en la sesión pasada de fecha 6 de febrero del presente año, fueron enviados 5 oficios con fecha 13 de febrero 2020, derivados de una petición ciudadana donde nos solicitaba información acerca del proceso y la forma de adquisición del equipo para instalar el C5 municipal.

Las respuestas fueron recibidas en el siguiente orden:

13 de febrero, respuesta de la regidora Claudia Salas, donde menciona no tener facultades ejecutivas y por lo tanto no tener información del proceso.

14 de febrero, por parte de la Tesorería contesta el Director de Finanzas e indica que turnará dicha petición a la Dirección de Adquisiciones.

19 de febrero, por parte del Director de Adquisiciones y del Director de Compras, ambos mencionan que a la fecha no se ha enviado ninguna petición por parte de la Comisaría Municipal para la adquisición.

De los oficios enviados del que no recibimos respuesta fue de la Comisaría Municipal.

Todo lo anterior respecto al mismo tema.

Como **segundo punto** de comunicaciones recibidas, derivado de la presentación de una denuncia ciudadana y aprobada por esta Comisión en fecha 31 de mayo de 2019, donde se advertía la presunta violación de derechos humanos en la unidad deportiva José López Portillo, donde se atribuía el acceso a las canchas deportivas y a los baños que deberían ser públicos.

Recibimos respuesta de la Contraloría Municipal donde determina emitir una recomendación al Director del COMUDE, en el que detalla que si bien cuenta con las facultades para suscribir convenios para la operación y conservación del COMUDE, se ajuste a la normatividad para celebrarlos y cláusulas de los mismos, así también en posteriores convenios obtenga antes la autorización del Consejo Directivo para que este dé la orden de suscribirlo.

Es cuanto regidora Presidenta.

REGIDORA PRESIDENTA.

Conociendo los comunicados, les propongo el siguiente turno, respecto del primer tema que es la respuesta al ciudadano que solicitó información acerca del proceso para la adquisición del C5, propongo se envíen oficios nuevamente al Director de Adquisiciones, dado que actualmente tengo entendido que ya existe una especie de licitación para

adquirir equipo para el C5, estando así en condiciones de dar respuesta idónea al ciudadano.

Quienes estén a favor, manifiéstelo levantado su mano. **APROBADO.**

Respecto del segundo tema de los comunicados recibidos, en el cual resuelve la Contraloría, propongo se tenga como asunto concluido y se ordene su archivo.

Quienes estén a favor, manifiéstelo levantado su mano. **APROBADO.**

Pasando al **PUNTO SEXTO** del Orden del Día, les pregunto si alguno de ustedes tiene algún asunto vario...

Quiero hacerles mención que estamos trabajando en una iniciativa integral para el Reglamento de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Municipio de Guadalajara, les estaremos enviando el proyecto a sus oficinas para que hagan sus aportaciones si así lo desean.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:30 horas del 15 de octubre de 2020, doy por concluida la presente sesión.